

## BERN Oberaargau

### 86. Hauptversammlung der Oberaargauer Schützenveteranen

Verbandspräsident Peter Rolli aus Wangen an der Aare konnte 175 Personen zur 86. Hauptversammlung in der Gartenbauschule Oeschberg in Koppigen begrüßen. Die Mitglieder der Schützengesellschaft Koppigen-Willadingen haben den schönen Saal für die Veteranen-Schützinnen und Schützen festlich bereitgestellt. Mit dem Einmarsch der Fahne und den Klängen des Fahnenmarsches des Militärspiels Burgdorf-Emmental unter der Leitung von Christian Schweizer wurde die Versammlung eröffnet.

***Nach 17 Jahren wieder eine Frau im Vorstand!***

Bereits vor der Versammlung wurde den anwesenden, neuen Ehrenveteranen mit Jahrgang 1945 die Urkunde des Verbandes Schweizerischer Schützenveteranen (VSSV) und der Goldzweig überreicht. Leider mussten sich von den 38 Eingeladenen einige entschuldigen.



Die neuernannten 80-jährigen Ehrenveteranen mit Jahrgang 1945 umrahmt von den Ehrendamen Cornelia Blatter und Rebecca Kämpfer

23 Gewinner der 1. und 2. Feldmeisterschaft konnten die Medaillen G-300 m und P-50/25 m ebenfalls vor der Versammlung in Empfang nehmen.

**Neuanmeldung Veteranen mit Jahrgang 1965:** Die Anmeldungen der Schützinnen und Schützen mit Jahrgang 1965 erfolgte durch die Vereine. Sie erhalten das Veteranen-Abzeichen. Den ersten Mitgliederbeitrag an den Kantonalverband (VBSV) übernehmen die Vereine. Den Neuveteranen wird

empfohlen, die Veteranen-Zeitschrift „Der Schweizer-Veteran“ zu abonnieren. Diese kann bei der Druckerei Zehnder AG, Wil [admin@zehnder.ch](mailto:admin@zehnder.ch) abonniert werden.

### **Die Hauptversammlung**



Verbandspräsident Peter Rolli

Präsident Peter Rolli führte zügig durch die Traktanden. Allen traktandierten Geschäften wurde einstimmig die Genehmigung erteilt. Mit verschiedenen Grussworten von geladenen Ehrengästen wurde die Versammlung aufgelockert.

Er konnte folgende Ehrengäste begrüssen: Frau Nicole Schmidlin, Fachspezialistin Altlasten, Hans Rudolf Lüthi, Vize-Gemeindepräsident von Koppigen, Hans-Rudolf Frei, Präsident Verband Bernischer Schützenveteranen (VBSV), Christian Hadorn, OK-Präsident Eidg. Schützenfest 2024 für Veteranen in Langenthal und Melchnau in Begleitung von Generalsekretär Franz Huber, Kurt Mürger und Bruno Witschi (Revisoren), Sonja Wächli, designierte Sekretärin SVBOA, Herbert Steiner, Präsident SG Koppigen-Willadingen, Edi Fischer, OK-Chef der Versammlung.

Bei den **Wahlen** wurde mit Sonja Wächli aus Bützberg nach 17 Jahren wieder eine Frau in den Oberaargauer Schützenveteranen Vorstand gewählt. Der Vorsitzende beschreibt Sonja Wächli als versierte und pflichtbewusste Persönlichkeit. Sie ist Kassierin bei den Stadtschützen Langenthal und OK-Mitglied beim Eidg. Schützenfest für Veteranen. Als er sie bittet aufzustehen, erhält sie spontan Applaus, was Peter Rolli als Wahl interpretierte.

In die Wiederwahl kamen Kaspar Jaun, Schützenmeister G300 m und Jahreskonkurrenz alle Distanzen, Erich Gygax 61, Kassier und Mutationsführer sowie Daniel Leuenberger als Ersatzrevisor. Alle wurden einstimmig wiedergewählt. Der Vorsitzende gratuliert allen zur Wahl und freut sich auf die weitere gute Zusammenarbeit.

Zur Ergänzung des Vorstandes werden dringend gesucht: Eine verantwortliche Person zur Erstellung des Jahresberichts, ein Berichtersteller oder Berichterstellerin als Nachfolger von Franz Huber (in 2 Jahren) und eine verantwortliche Person für den Veteranen-Jass. Interessierte müssen nicht zwingend im Veteranenalter sein.



OK-Präsident Christian Hadorn, ESFV 2024

Für den Rückblick auf das **Eidg. Schützenfest für Veteranen 2024** übergibt Präsident Peter Rolli das Wort an Christian Hadorn, OK-Präsident ESFV 2024. Dieser begrüsst die Anwesenden in den vier Landessprachen, wie er das während des Festes auch immer getan hat. Er spricht von der grossen Herausforderung für den „**Vouträffer im Oberaargau**“ und rühmt das tolle 30-köpfige OK. Ohne Sponsoren ist ein solcher Anlass unmöglich. Die stattliche Zahl von 800 Helferinnen und Helfern haben zum grossartigen Erfolg beigetragen. 6'202 Veteranen-Schützinnen und Schützen aus allen Kantonen der Schweiz haben das Fest besucht.

Schützenveteranen Bern-Oberaargau  
Berichterstatter Franz Huber



Die besten Schützen, die ausgezeichnet wurden.



Die vielen Teilnehmer, die freiwillig an der Hauptversammlung teilgenommen haben